



Communiqué de presse

Paris, le 20 juin 2017

La ministre de la Culture,

Hommage de Françoise Nyssen, ministre de la Culture, à Stéphan Villeneuve

C'est avec une très grande émotion que j'ai appris la mort de Stéphan Villeneuve, journaliste reporter d'images, après l'explosion d'une mine à Mossoul, en Irak, ce mardi : avec sa disparition, c'est une nouvelle fois le journalisme de guerre qui est frappé.

Stéphan Villeneuve effectuait avec Véronique Robert, Samuel Forey et Bakhtiyar Addad un reportage sur la bataille de Mossoul pour le magazine Envoyé Spécial de la chaîne du service public France 2, avec la société #5 Bis Productions.

Depuis 2014, le conflit en Irak a fait 26 morts parmi les journalistes, professionnels ou non.

Stéphan Villeneuve avait couvert de nombreux conflits à travers le monde, notamment en Libye. Je souhaite rendre hommage à son courage au service de l'information et à son professionnalisme reconnu par tous ceux avec lesquels il a travaillé. Il avait récemment co-réalisé le documentaire « Daech, naissance d'un État terroriste », un tableau saisissant de l'organisation terroriste.

Je m'associe à la douleur de sa compagne Sophie, de ses quatre enfants, de sa famille et de l'ensemble de ses proches ; ainsi qu'à celle de la famille de Bakhtiyar Addad, journaliste kurde irakien, qui a lui aussi perdu la vie.

Je tiens également à dire tout mon soutien aux deux autres journalistes français, Véronique Robert et Samuel Forey, blessés dans l'explosion.